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EDITORIAL _________ EXPEDIENTE _________

Um dos diferenciais da revista Destak é estar nos 
melhores eventos e inaugurações de diversos 
setores da economia de Aracruz e outras loca-

lidades com cobertura exclusiva. Nesta edição você vai 
conferir fatos e fotos da festa tradicional que aconte-
ceu em Acioli, distrito de João Neiva, 15º Agrofesta, a 
6º Edição da Dança das Cadeiras e o 23º Troféu Talen-
to, evento de gala pioneiro no norte do ES que foi rea-
lizado no cerimonial Jardins e o lançamento oficial do 
Lounge Pedra Beer em Aracruz. A Voe Internet e Dra 
Gilsara Marques, ginecologista e obstetra ilustram as 
capas do mês de setembro com entrevista e festa.

VEM AÍ O COQUETEL 
VIP DAS CAPAS
REVISTA DESTAK, 20 ANOS, 
CONECTANDO VOCÊ AO SUCESSO
Para comemorar os 20 anos da revista Destak estamos 
preparando a última super festa do ano de 2024 no dia 
8 de novembro, sexta-feira, no Cerimonial Jardins. O 
evento vai contar com várias atrações, entre elas, ho-
menagens especiais, desfiles, stands, música ao vivo, 
buffet completo, fotos, entrevistas online e muito mais. 
Este é mais um momento para celebrar a vida, vitó-
rias e conquistas e ainda fazer muitas conexões, net-
working, além de promover a visibilidade e valoriza-
ção de sua marca. Para mais detalhes é só entrar em 
contato com os números abaixo.

Faça contato para divulgar sua em-
presa no veículo de comunicação 
que apresenta o maior resulta-
do para seu negócio.: 27 99880 
6611 ou 99670 1605. @revista-
destakoficial

Um abraço e aproveite a 
vida.
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CAPA  _________  _______ CAPA

Dra. Gilsara Marques: 
TRANSFORMANDO VIDAS E 
RESGATANDO A VITALIDADE FEMININA

Em entrevista Dra Gilsa-
ra relata como viver com 
maior bem estar e con-
fiança. 

Quando se trata de saúde ínti-
ma e bem-estar sexual feminino, 
o estigma e o desconforto em dis-
cutir esses temas podem ser uma 
grande barreira.

Com mais de 30 anos 
dedicados à saúde da 
mulher, quais foram 
os principais desafios 
e conquistas ao longo 
de sua carreira?
Acompanhar os avanços tecno-
lógicos: A evolução de tratamen-
tos e tecnologias, como os relacio-
nados ao rejuvenescimento ínti-
mo, exige constante atualização. In-
corporar novos tratamentos e téc-
nicas na prática médica é sempre 
uma conquista

Promover qualidade de vida: A 
conquista de transformar a vida das 
mulheres, especialmente na fase 
da menopausa e pós-menopausa, 
é um marco importante.

Desafios emocionais e psicológi-
cos: O cuidado com a saúde da mu-
lher envolve muito mais do que as-
pectos físicos. Lidar com o impacto 
emocional e psicológico das mudan-
ças que ocorrem ao longo da vida, 
demanda uma abordagem sensível.

Como a sua experiência 
como mãe e avó 
influencia no seu 
trabalho como médica?

Minha experiência como esposa, 
mãe e avó me proporciona uma 
visão empática e humana na prá-
tica médica. Vivenciar as transfor-
mações femininas me permite co-
nectar melhor com meus pacien-
tes, criando um ambiente de con-
fiança, essencial para tratamentos 
sensíveis como o rejuvenescimen-
to íntimo, e compreendendo mais 
profundamente suas expectativas 
e necessidades

Em sua opinião, quais 
são os principais 
benefícios do 
rejuvenescimento íntimo 
para as mulheres?
Melhora na autoestima: Mui-
tas mulheres enfrentam mudan-
ças físicas e funcionais com o pas-
sar dos anos que afetam a forma 
como se sentem em relação ao pró-
prio corpo.

Aumento da qualidade de vida 
sexual: Os tratamentos de rejuve-
nescimento ajudam a melhorar a 
lubrificação, a elasticidade e a fir-
meza, aumentando o prazer e o 
conforto, o que pode revitalizar a 
vida sexual da paciente.

Melhora de condições físicas: 
O tratamento pode ajudar a redu-
zir ou eliminar problemas comuns, 
como incontinência urinária leve, 
secura vaginal e atrofia vaginal, 
que podem afetar profundamente 
o bem-estar diário.

Empoderamento pessoal: Ao cui-
dar da saúde íntima, as mulheres 
sentem-se mais conectadas com 

seus corpos, o que gera uma sensa-
ção de controle e autonomia. Essa 
reconexão corporal pode ser um 
importante fator de empoderamen-
to e autoafirmação.

Quais são as próximas 
inovações ou tratamentos 
que você pretende trazer 
para sua clínica?
Inovações como terapias a laser de 
última geração, novas técnicas de 
bioestimulação de colágeno ou tra-
tamentos hormonais personaliza-
dos; o uso dos exossomos bem como 
a associação das tecnologias, podem 
ser tendências promissoras nesse 
nicho de rejuvenescimento íntimo.

 Mensagem da Dra. 
Gilsara para suas 
pacientes e para as 
mulheres que ainda não 
conhecem seu trabalho:
Queridas mulheres, meu compro-
misso é oferecer cuidado, acolhi-
mento e soluções eficazes para que 
vocês possam viver suas vidas com 
mais bem-estar e autoconfiança. O 
rejuvenescimento íntimo é mais 
do que uma questão estética, é so-
bre qualidade de vida, autoestima 
e prazer. Juntas, podemos transfor-
mar essa jornada, trazendo mais le-
veza e alegria ao seu cotidiano. Se 
você está pronta para essa trans-
formação, estou aqui para te guiar 
nesse processo com todo o carinho 
e dedicação."

  27 99746.1630

 Shopping Oriundi



15ª AgroFesta de Acioli: 
Celebração de Tradições e 
Conquistas em João Neiva

A15ª AgroFesta de Acio-
li, realizada em João 
Neiva, foi um suces-
so que uniu a comu-

nidade para celebrar tradições 
em grande estilo. Com uma pro-
gramação diversificada e anima-
da, o evento contou com o tradi-
cional Torneio Leiteiro, emocio-
nantes rodeios, shows vibrantes 

e premiações que marcaram mo-
mentos inesquecíveis.

Os competidores do Torneio 
Leiteiro mostraram todo o cuida-
do e dedicação com o gado, rea-
firmando a força da agropecuá-
ria local. Já nos rodeios, o públi-
co vibrou com as emocionantes 
montarias e os desafiantes peões 
que enfrentaram as arenas com 

coragem e habilidade.
Além das competições, a festa 

foi animada por shows que em-
balaram o público em noites de 
muita música e alegria. O even-
to contou ainda com premiações 
que reconheceram o esforço e 
talento dos participantes, tan-
to no campo quanto nas arenas.

FESTA  _________  _________ FESTA



15° Agrofesta 
de Acioli 
DE UMA PEQUENA IDEIA 
A UM GRANDE EVENTO: 
MÁRIO REALI CONTA A 
HISTÓRIA DA AGROFESTA 
E AGRADECE A TODOS 
QUE CONTRIBUÍRAM 
PARA MAIS UM ANO 
DE SUCESSO

Por quatro dias, a co-
munidade de Acioli se 
transformou em um 
grande palco para a ce-

lebração da agricultura e da cul-
tura local. A 15ª edição da Agro-
festa, encerrada no dia 28 de ju-
lho, consolidou-se como um dos 
principais eventos da região, 
graças à dedicação e à paixão 
de seu coordenador, Mário Rea-
li. Ao longo dos anos, a festa se 
tornou um ponto de encontro 
para produtores, famílias e ami-
gos, fortalecendo os laços comu-
nitários e promovendo o desen-
volvimento local.

REVISTA DESTAK: Quais 
foram as novidadees 
em relação ás edições 
anteriores do evento?
Mário Reali: A festa está foi um 
grande sucesso! Foram 4 dias de 
evento, com uma preparação im-
pecável. A cada edição, a Agrofes-
ta se consolida como um even-
to tradicional. Tudo começou de 
forma bem simples, com ape-
nas uma pequena tenda, no esti-

lo mais tradi-
cional. Ao lon-
go dos anos, o 
evento evoluiu 
e se transformou nesse grande 
sucesso. Durante os quatro dias, 
o público pôde aproveitar tor-
neios leiteiros, shows, provas de 
tambor e laço. E para encerrar o 
domingo em grande estilo, nada 
melhor que uma linda cavalga-
da. Foi anunciado no palco do 
evento o número de 1.400 cava-
los nesta cavalgada, um verda-
deiro recorde.

Como é a preparação e 
organização do evento 
para chegar ate aqui?
O evento depende de um grande 
esforço por parte dos produto-
res, que dedicam tempo e cuida-
do aos seus animais. Muitos deles 
permanecem ao lado de suas va-
cas desde quinta-feira, demons-
trando um comprometimento to-
tal com o evento e o bem-estar 
dos animais. Esse empenho tem 
como objetivo alcançar os resul-
tados desejados com cada animal, 
otimizando a produção.

É com imensa gratidão que 
encerramos mais uma edição da 
Agrofesta. Agradecemos à admi-
nistração pública pelo apoio fun-
damental, a todos os participan-
tes e, em especial, à turma do 
churrasco que nos presenteou 
com momentos deliciosos. Já es-
tamos ansiosos pela 16ª edição e 
esperamos contar com a presen-
ça de todos novamente. Agradece-
mos a todos que estiveram conos-
co neste ano e os convidamos a 
prestigiar nosso evento no próxi-
mo ano. Teremos o maior prazer 
em recebê-los de braços abertos.

Fabrício Queiroz, Marcelo 
Coelho e Mário Reali

Mário Reali - Cavalgada

Mário
Reali

e seu filho
Iuri Reali

15ª AgroFesta 
de Acioli: 
Celebração 
Estadual de 
Tradição e 
Crescimento

A 15ª AgroFesta de Acioli, realizada no 
espaço de João Batista Ruy (Juca Ruy), 
consolidou-se como um evento de des-

taque no Espírito Santo, atraindo milhares de 
visitantes e promovendo a união da comunida-
de em torno de suas tradições.

REVISTA DESTAK: Quais foram 
os principais desafios que você 
enfrentou na organização da 
15ª Agrofesta de Acioli?
Juca Ruy: A 15ª AgroFesta de Acioli apresentou 
grandes desafios devido à sua magnitude, mas a 
colaboração da prefeitura e da comunidade, junto 
com o clima favorável, foi fundamental para su-
perar esses obstáculos.

Como você avalia a participação 
e engajamento da população 
de João Neiva e das cidades 
vizinhas no evento deste ano?
O evento atraiu cerca de 10 mil pessoas de todo 
o Espírito Santo, consolidando a AgroFesta como 
um evento estadual, amplamente divulgado pelo 
boca a boca e pelas redes sociais.

Quais foram os momentos 
mais marcantes do rodeio, 
concurso leiteiro, prova de laço 
e shows durante a festa?
Entre os destaques do evento estavam a prova fe-
minina de tambor, o rodeio, o concurso leiteiro 
com a participação de produtores de várias cida-
des, e a cavalgada, que contou com 1.400 cavaleiros.

O que você acredita que 
torna a AgroFesta de Acioli 
um evento tão importante e 
querido pela comunidade?
A AgroFesta é querida pela comunidade devido 
à sua longa tradição, que impulsionou a melho-
ria genética dos animais e a criação da Rota do 
Queijo, beneficiando a economia e o orgulho local.

Quais são os planos e expectativas 
para a próxima edição da 
AgroFesta de Acioli?
Eu deixo aqui um convite especial para o ano que 
vem, para a 16ª AgroFesta de Acioli, que será ain-
da melhor, se Deus quiser. A expectativa é que 
continuemos a crescer e melhorar, sempre com 
o apoio da comunidade e da prefeitura. Estamos 
muito satisfeitos com os resultados até agora e an-
siosos para ver o que o futuro reserva para este 
evento tão querido.

 _________ FESTAFESTA _________

Familiares e amigos de Juca Ruy no
Camarote da 15ª Agrofesta de Acioli

João Batista Ruy 
(Juca Ruy)

Juca Ruy em 
participação

 de premiação
 no Torneio

 Leiteiro
de Acioli



 _______ FESTA

Glauber Tonon 
comenta sobre 15° 
Agrofesta de Acioli

Glauber Tonon, uma fi-
gura pública no cená-
rio rural de João Nei-
va, desempenha múl-

tiplos papéis e atualmente ocu-
pa o cargo de presidente e ve-
reador da cidade. Este dedica-
do produtor rural se destacou 
recentemente na 15ª Agrofesta 
de Acioli, um evento marcante 
para a comunidade local e para 
o setor agropecuário liderado 
por Mário Reali e organizado na 
propriedade rural de Juca Rui. 
Glauber participa da Agrofesta 
desde sua primeira edição, com-
partilhou detalhes sobre o even-
to e seu crescimento ao longo 
dos anos.

REVISTA DESTAK: 
Como foi a evolução 
da Agrofesta de Acioli?
Glauber Tonon: Tudo começou 
com uma estrutura bem peque-
na e bem simples, hoje nós conse-
guimos avançar com uma estru-
tura enorme onde traz mais co-
modidade e conforto pro animal. 
Também avançamos na parte 
de genética, hoje nós temos um 
melhoramento genético, antes 
os animais eram uma produção 
mais baixa e hoje conseguimos 
elevar o número de produção 
dos animais.

Como funciona o 
processo de adaptação 
dos animais para 
o evento?
Sim, tem um processo de adap-
tação sim em relação a alimen-
tação dos animais, 30 dias an-
tes nos colocamos o animal num 
confinamento, para quando ele 
chegar aqui a gente conseguir al-
cançar o objetivo que é a quanti-
dade de leite que a gente espera.

Como é a competição 
em relação ao 
 concurso leiteiro?
Isso é um outro ponto interes-
sante que temos aqui. Esse tor-
neio é um dos maiores do ES com 
número de 28 produtores que 
participam a 15 anos aqui com 
a gente.

Como acontece 
a premiação?
Sempre que a gente ver os outros 
torneios o produtor já sabe quem 
vai ganhar, aqui não, o produ-
tor tem interesse em participar 
nem é tanto o que vai ganhar.

Sendo assim, agradeço a par-
ticipação de todos e parabenizo 
produção organizadora do even-
to, foi um grande sucesso!

Fabrício Queiroz entrevista
 produtor rural Glauber Tonon

Menso, Glauber Tonon, Mário 
Reali, Micula, Fabrício Queiroz

15ª AgroFesta de 
Acioli: Um Marco 
Econômico e Cultural 
para João Neiva

A 15ª AgroFesta de Acioli - Torneio Leitei-
ro não apenas movimentou a economia 
local, mas também reforçou a cultura 
e as tradições de João Neiva. Com mi-

lhares de visitantes, o evento gerou empregos tem-
porários, impulsionou o comércio e garantiu a se-
gurança dos participantes. A celebração, que já se 
tornou um marco na região, tem planos ambicio-
sos para crescer ainda mais nas próximas edições.

REVISTA DESTAK: Qual foi o 
impacto da 15ª AgroFesta de 
Acioli na economia local?
João Sarcinelli: Teve um impacto expressivo na 
economia local, atraindo milhares de visitantes e 
impulsionando o comércio, como hotéis, restauran-
tes e lojas. As vendas aumentaram cerca de 30% du-
rante o evento, e empregos temporários foram ge-
rados, beneficiando diretamente
a comunidade de João Neiva.

Como a organização do evento 
garantiu a segurança e o bem-estar 
dos participantes, especialmente 
durante atividades como o rodeio e a 
prova de laço com cavalos?
Priorizaos a segurança com equipes de segurança 
privada, policiamento local e câmeras de vigilância. 
Atividades de risco, como rodeio e prova de laço, se-
guiram protocolos rigorosos e foram supervisiona-
das por veterinários para garantir o cuidado com 
os animais. Ambulâncias e equipes médicas esta-
vam à disposição para emergências.

Quais foram os principais desafios 
enfrentados na organização da 
15ª AgroFesta de Acioli e como a 

equipe superou esses desafios para 
garantir o sucesso do evento?
Foi a logística para acomodar muitos visitantes, a 
coordenação de fornecedores e a segurança em ati-
vidades de risco. A equipe superou esses obstácu-
los com planejamento antecipado, reuniões cons-
tantes e a experiência de edições anteriores, além 
da colaboração com a comunidade local.

Qual a importância cultural e 
histórica da AgroFesta de Acioli 
para a comunidade de João Neiva?
É uma celebração da cultura e tradições de João 
Neiva, reunindo há 15 anos produtores, artesãos 
e famílias. O evento resgata práticas tradicionais, 
promove a troca de conhecimentos agropecuá-
rios e valoriza os produtos locais. Para a comu-
nidade, representa união, orgulho e preservação 
do patrimônio cultural, fortalecendo os laços co-
munitários.

Quais são as expectativas e planos 
futuros para a AgroFesta de Acioli?
Pretendemos expandir, aumentar as atrações e 
duração, e atrair novos patrocinadores. Há planos 
de incluir mais atividades culturais e educativas, 
como oficinas sobre sustentabilidade e gastrono-
mia local, fortalecendo o turismo e o desenvolvi-
mento de João Neiva.

Layla Quindeler, Fabrício Queiroz, 
João Sarcinelli, Felipe Belo, Rodrigo Lopes

Rodrigo Lopes
Banestes
João Neiva

João Sarcinelli
Secretário de
Cutura, Turimo e
Esporte de João Neiva

Fabrício 
Queiroz
Queiroz

 News

FESTA _________



EDITORIA _________

 CONECTANDO PESSOAS  

Jovem talento que está transformando a
comunicação digital em nossa cidade e região, não
apenas compartilha conteúdo nas redes sociais, mas
faz a diferença com seus projetos culturais.

Com uma presença digital forte, ele leva diariamente
histórias de sucesso, dicas de negócios e valorização
da cultura local para milhares de seguidores. 

Sua missão é clara: usar a influência para promover o
crescimento e gerar impacto positivo em nossa
comunidade.

ESCANEIE O QR CODE E SIGA FELIPE BELO
NO INSTAGRAM PARA NÃO PERDER NADA

fortalecendo a culturafortalecendo a cultura

Emocionados, mergulhamos nas raízes de nossa
padaria, localizada em João Neiva - ES, onde
cada receita é entrelaçada com tradição e
amor. 
Em 2024, renovamos nosso compromisso com o
sabor autêntico, mantendo viva a essência da
Canissé. 

Contato:
(27) 99515-5940

Funcionamento:
Segunda a Sexta das 5:00 ás 19:00
Sábados: das 5:00 ás 17:50
Domingos e Feriados de 5:00 ás 11:20

Uma Nova História Padaria Canissé
Av. Presidente Vargas -

476 Centro - João Neiva 

Siga-nos  no Instagram:



DANÇA DAS CADEIRAS  _________

No dia 26 de junho, às 20h, o Cerimonial 
Jardins foi palco da 6ª edição da Dan-
ça das Cadeiras, um happy hour inti-
mista organizado pela Revista Destak. 

O evento reuniu grandes empresários e profissio-
nais de diversos segmentos e cidades do Espírito 
Santo e do Brasil para uma noite de networking 
e troca de experiências.

Com um top buffet que encantou os convidados 
e música ao vivo criando o clima ideal para inte-
ração, a rodada de negócios proporcionou inúme-
ras oportunidades para fortalecer conexões e dis-
cutir parcerias promissoras.

O ponto alto da noite foi a palestra do advogado 
e presidente da 14ª subseção da OAB-ES, Dr. Brian 
Cerri Guzzo, que abordou o tema "Direito Societá-
rio e Holding Familiar". Sua apresentação esclare-
cedora trouxe insights valiosos para empresários 
e gestores sobre a estruturação patrimonial e su-
cessória, temas essenciais para o crescimento sus-
tentável dos negócios familiares.

A 6ª Dança das Cadeiras contou ainda com co-
bertura completa no canal Queiroz News e na Re-
vista Destak, garantindo que os melhores momen-
tos e as principais discussões cheguem ao público 
com exclusividade.

6ª Dança das 
Cadeiras:
RODADA DE NEGÓCIOS DA REVISTA 
DESTAK PROMOVE CONEXÕES E 
OPORTUNIDADES

Fabrício Queiroz, Dr. Brian Guzzo, Dr André Vaz



 _________ CAPACAPA  _________

A racruz ganhou um novo e sofisticado 
espaço de lazer: o Lounge Pedra Beer. 
Com um evento de inauguração que 
reuniu amigos, clientes e convidados 

especiais, o local rapidamente se firmou como o 
mais novo ponto de encontro da região. 

  O Lounge Pedra Beer não decepcionou em sua 
promessa de entregar uma experiência única. Os 
convidados puderam desfrutar de cervejas arte-
sanais premiadas, drinks sofisticados e uma gas-

tronomia de alta qualidade, tudo isso em um am-
biente aconchegante e envolvente, perfeitamente 
integrado à natureza ao redor. A música ao vivo, 
cuidadosamente selecionada, completou a atmos-
fera vibrante da noite.

Lounge abrirá todas as sextas-feiras a partir das 
18h. Já em setembro, o espaço também estará de 
portas abertas aos sábados, a partir das 15h, ofe-
recendo um happy hour especial com a comodida-
de de torre de chopp para os amantes de cerveja.  

Lounge Pedra Beer
INAUGURA EM ARACRUZ COM CERVEJAS 
ARTESANAIS E HAPPY HOUR IMPERDÍVEL

Lounge Pedra Beer 
  27 99998.0447

  @pedrabeer
  Rodovia Ibiraçu x Aracruz, 
ao lado do Cerimonial 
Santa Joana



EDITORIA _________
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Com a VOE Internet
você pode

internetvoeinternetvoe voeinternet.com.br

(27) 4042-3544
pelo zap ou telefone!

Gente conectando gente.

Peça agora

89

200
MEGA

de Internet por apenas

R$

Sem fidelização

Atendimento 24/7

600
MEGA

de Internet por apenas

,90 99R$ ,90

900
MEGA

de Internet por apenas

149R$ ,90

Sem fidelização

VOCÊ GANHAO MAIS
ECONÔMICO!

VOCÊ GANHA

Atendimento 24/7

Sem fidelização

Atendimento 24/7

Streaming VoeTV Streaming VoeTV

MAIS ECONÔMICO



TROFÉU TALENTO _________  _______

Na 23ª edição do Troféu Talento, realiza-
da no dia 31 de agosto, sábado, às 21h, 
no Cerimonial Jardins, em Aracruz-ES. 
Grandes empresas e profissionais se re-

uniram para celebrar o sucesso e o reconhecimen-
to. Em uma noite inesquecível, os convidados fo-
ram envolvidos por uma atmosfera de elegância, 
com premiações que destacaram os melhores da 

região, músicas que embalaram momentos espe-
ciais e discursos inspiradores. O Troféu Talento, 
mais uma vez, consolidou-se como um evento que 
exalta o talento e a dedicação, trazendo à tona his-
tórias de superação e inovação que impulsionam 
não apenas o desenvolvimento local, mas também 
servem de referência e inspiração em esferas re-
gionais e até nacionais . 

Histórias de Sucesso e Inovação Marcam 
a 23ª Edição do Troféu Talento

Talentos 2024

D'Avila
Odontologia

AlphaMec

Dr. Luiz Carlos Coutinho

AJR Construtora

Laboratório Thonson

Roldi Locações

Sant'Ana & Laporti
Advogados Associados

Pizzaria e
Ristorante Castelo 

Grupo SNO

Melro
& Melro
Advogados
Associados 

SA
Ambiental

Topes Vistoria Veicular



Rebeca Susan

Ballet Lu Ayres

Padaria São Camilo

Aparecida Queiroz

VOE Internet

Banestes
 João Neiva

Tubolar Material de Construção

TROFÉU TALENTO _________

Dra Jeesala 
Coutinho

Miss 23° Troféu Talento
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Camarote Vip - Voe Internet

Camarote Vip - Grupo SNO

Schir ley Souza -  Creci  6557-F-(27)  9  9856-4001

“

”

A  M&S IMÓVEIS 
AJUDA VOCÊ A 

REALIZAR O 
SONHO DA CASA 

PRÓPRIA







(27) 99719-6110
(27) 3256-3025

Mazzolin Di Fiori

Rua Valentim Moro, n° 609 - Royal Garden - Aracruz/ES

FALE  CONOSCO

SERVIÇOS :

Arranjos

Buquês

Cestas Presente

Plantas Ornamentais, Vasos
e Assinatura de flores

Tem novidade no ar! A Floricultura
Mazzolin Di Fiori está prestes a florescer
em um novo endereço. Prepare-se para
um espaço ainda mais aconchegante
para flores e sonhos! 

@jmischiatti

Nossos dbjdf
Profissionais

Dr. Ivan Trancoso Dias
Oftamologista

CRM 5922

Dr. Flávio G. Trancoso
Retinólogo RQE 12665

CRM 14486

Dr. Sérgio Vidigal Junior
Oftalmo Cirurgião

CRM 10987

Dr. Erick Freitas Curi
Anestesista
CRM 7328

Dra. Roséria Ferrari
Espínola Gastro

CRM 5272

Dr. Leonardo Fernandes
Anestesista
CRM 12712

Dr. Robson Modenesi
Neurologista RQE 11134

Neurocirurgião RQE 1307
CRM 5922

Dr. Neildo Chaves
Urologista

CRM 17490

Dr. Wellington Ribeiro
Psicólogo

CRP 16/10233

Dr. Marcos Andrade
Clínico Geral Pós-Grad

Gineco/Obstetra
CRM 598

Dr. Rodrigo Leal Silva
Clínica Médica
Infectologista

CRM 7530

Dr. Thiago Tassis -
CREFITO15 - 34519F

Fisioterapeuta Quiropraxista

Dra. Patricia Dutra -
Nutricionista Clínica e

Esportiva
CRN 2410068/F

Dr. Guilherme Laporti Brandão 
Otorrinolaringologista RQE 13997

CRM 16698/ES
Dra. Vêronica Buzo
CREFITO 320419-F

Obtenha o suporte
médico que você
precisa com nossa
equipe confiável de
profissionais.
Estamos aqui para
orientá-lo em todas
as etpas.

027 3256-3070 / 4042-0021
027 99850-4009 / 027 99924-0230

Endereço: R. Flor de Maio, 26
Bairro Jardins, Aracruz-ES

CONSULTÓRIO PARA LOCAÇÃO

Convênios



CAPA _________

A VOE Internet, com atuação consolidada na 
região de Aracruz, tem como diretor Mar-
celo Roberto Fracalossi, natural de Santa 

Tereza, nascido em 25 de fevereiro de 1973. Admi-
nistrador de Empresas e especialista em Gestão Em-
presarial, Marcelo tem uma longa e bem-sucedida 
carreira no varejo, acumulando 30 anos de expe-
riência. Em 2015, ele foi convidado a ingressar no 
setor de telecomunicações para atuar em um pe-
queno provedor regional na serra capixaba. Des-
de então, sua paixão pelo setor só cresceu, acumu-
lando uma década de vivência e expertise.

Sua trajetória em Aracruz começou em 2022, com 
a aquisição de dois provedores locais, consolidando 
a presença da VOE Internet na região. A empresa, 
sob sua liderança, tem como missão oferecer servi-
ços de telecomunicações de alta qualidade, conec-
tando pessoas e impulsionando o desenvolvimen-
to regional. Marcelo Fracalossi também é reconhe-
cido por sua atuação como consultor credenciado 
pelo Sebrae, trazendo uma visão estratégica e ino-
vadora, focada em crescimento sustentável e me-
lhoria contínua no mercado de telecomunicações.

Produtos e/ ou serviços 
comercializados?
Internet residencial, internet corporativa e parce-
rias publico privada para atendimentos das came-
ras de monitoramento de Aracruz, por exemplo.

Número de funcionários e filiais. 
Fornecedores e clientes potenciais.

O grupo possui cerca de 170 funcionários, dispos-
tos em empresas que atuam em diferentes áreas 
da telecomunicação.

A voe internet possui lojas de atendimento em 
Vila Velha, Praia Grande, Ibiraçu, Aracruz, São 
Mateus, Fundão, Jacaraipe, Serra sede e Feu Rosa.

Quais eram suas expectativas 
para o futuro de sua carreira no 
início e como foi sua trajetória?
Desde os 15 anos, Marcelo Fracalossi trabalhou no 
varejo, passando por diversos negócios e adqui-
rindo experiência em compra e venda de produ-
tos. Apesar de duas tentativas frustradas de em-
preender, essas falhas o ensinaram a importân-
cia de uma gestão eficiente e de um bom planeja-
mento. Ele se dedicou a estudar gestão empresa-
rial, fez pós-graduação e se credenciou como con-
sultor do Sebrae. Em 2015, foi convidado a atuar 
em um provedor de telecomunicações, onde apli-
cou suas habilidades de gestão e ajudou a expan-
dir a empresa. Em 2020, foi convidado a integrar 
a criação da VOE, onde hoje atua como diretor res-
ponsável pelas estratégias.

Quais as parcerias concretizadas? 
Pode citar outros fatores que 
foram fundamentais para 
atingir seus objetivos?
"Temos imensa gratidão aos nossos parceiros e 
fornecedores, que são os melhores, tanto do ES 
quanto de nível nacional e internacional. Eles ga-

Marcelo Fracalossi e VOE Internet: 
GENTE CONECTANDO GENTE

______ CAPA

rantem a qualidade do fornecimento de internet 
e equipamentos com máxima segurança. O suces-
so da VOE é resultado de muitas pessoas e pilares 
de sustentação.

Primeiro, minha família, que sempre me apoiou 
e compreendeu minhas ausências. Segundo, o apoio 
irrestrito dos meus sócios, essencial para sustentar 
boas ideias. Por fim, nossa equipe dedicada, com-
prometida em entender e resolver as necessidades
dos clientes da melhor forma possível."

Sua família teve influência na tomada 
de decisão para iniciar o negócio?
"Minha família sempre me apoiou e acreditou em
tudo que fiz. Esse apoio e confiança sempre me 
deu forças e motivação para fazer sempre melhor,
seja o que fosse."

Projetos para futuro próximo, 
Qual o Público-alvo e Horários 
de funcionamento?
"A VOE é resultado da união de vários provedores 
menores e, em 2025, focará na melhoria de sua 
rede. Serão realizados investimentos em troca de 
fibras e modernização de equipamentos para apri-
morar a experiência do cliente. As melhorias abran-
gerão o litoral de Fundão até Aracruz, áreas urba-
nas e parte da área rural. Além disso, a VOE lança-
rá sua telefonia móvel, permitindo que os clientes 
tenham internet residencial e móvel. O público-al-
vo é o cliente residencial, com atendimento dispo-
nível 24 horas por dia por telefone e WhatsApp."

Qual sua filosofia de trabalho?
"Eu acredito verdadeiramente na cooperação, 
na parceria como forma de fomentar melhoria e 
crescimento."

Qual o diferencial de sua empresa?
"Datacenter próprio (o maior do ES) – nosso data-
center está conectado diretamente a todos os prin-
cipais PTTs (pontos de troca de tráfego) do mun-
do. Isso possibilida um link de extrema qualidade 
para nosso cliente.

Atendimento presencial em cada região: Temos 
em nosso datacenter os equipamentos mais moder-
nos que existem para telecom. Tudo que fazemos 
é pensando na qualidade de nossos serviços e na 
melhoria de percepção de nossos clientes."

  27 4042 3544

  Rua Ananias Neto, 

30, Centro

O que esperar para o 
futuro de Aracruz?
"Vemos Aracruz e região com muito bons olhos e 
nesse ano iremos investir bastante em ampliação e 
principalmente melhoria de nossa rede. Acredita-
mos no potencial da região e queremos fazer par-
te desse ótimo momento."

Qual a missão, visão e 
valores da empresa?
Missão - integrar serviços de conectividade para 
todos de forma ágil, confiável e simples.

Visão - ser para seus clientes a maior e melhor 
empresa de conectividade residencial capixaba e 
para seus colaboradores o melhor lugar para se 
trabalhar.

Valores
• Meritocracia
• Respeito a clientes e equipe
• Coragem
• Resiliência
• Integridade
• Transparência
• Responsabilidade social

NaVoe, somos “gente conectando gente”.

Wilson da Silva, 
Marcelo Fracalossi e
Edirlann Cavalieri
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